



Cuando los "chicos" aprueban...

JAVIER GARCIA VERDUGO, SOBRESALIENTE

Hace unos días, la afición deportiva talaverana creemos ha sentido la íntima alegría del triunfo, con el ascenso a Primera División de la Liga Nacional de Fútbol del Club Rayo Vallecano de Madrid, al estar éste dirigido hasta ese momento cumbre de la competición, por el talaverano, amigo y querido de todos, Javier García-Verdugo. La incidencia de su nacimiento en Madrid, es puramente casual y su convivencia de años, de él, y de su familia en Talavera, nos hace considerarle talaverano, talaveranísimo.

Nos hemos alegrado todos porque le recordamos detrás de las porterías haciendo parados a los balones que salían por la línea de gol, en aquel campo sin cerrar del antiguo teso, y porque después ya mayor y jugador aficionado, se hizo acreedor de nuestra admiración y cariño. Talavera entera se alegró de su primer fichaje profesional, como ahora lo hace con su neta victoria del ascenso, reconociéndole sus muchos valores tanto técnicos como humanos.

A Javier, cuando comenzó la temporada y se vino con su Rayo al campo del Prado, para perder con estrépito ante ese

Talavera que tanto prometía, le dijimos en casetas al terminar el partido: "Duro trabajo te espera". No le gustó mucho nuestra aseveración; frunció un poco el ceño, dudó unos instantes y, (aunque cortés), nos espetó: "Más trabajo les queda a éstos".

Se refería el bueno de Verdugo al Talavera, y nos hacía partícipes de la labor en su respuesta un sí es, no es, malhumorada.

Hoy, cuando su triunfo es rotundo, total e indiscutible, deseamos resaltar aquí los merecimientos que a García-Verdugo le corresponden. Pues él, y sólo él, es quien ha subido al Rayo Vallecano a la Primera División.

Si todos conocemos de la plantilla que dispuso, si más o menos sabemos de las dificultades económicas del Rayo y de los desvelos que al entrenador "talaverano" le suponía la falta de talla de los hombres con quien contaba, claro está, que la dedicación, el trabajo, la sabiduría y la capacidad suya como técnico, ha sido la causa absoluta de su victoria.

Un triunfo que hay que resaltar. Un merecimiento que hay que otorgar y dejar rotundamente claro, cuando en el mundi-



llo deportivo y futbolero tanto se especula y se maneja con el técnico de fuera, con el extranjero; cuando aún para tantos, el pronunciar un apellido lleno de equis, tes, y haches es algo más que sinónimo de calidad y de "ascensos", bueno es resaltar la presencia de aborígenes como el "paisano", que dentro de una línea de conducta ejemplar, vienen a poner poquito a poco las cosas en su sitio.

García-Verdugo ha sabido hacer de jugadores pasados y sin ilusión, auténticos trabajadores del balón; de hombres sin calidad real, luchadores honrados útiles para todo terreno; de medianías, lograr sencillamente, buenos futbolistas; de un equipo vulgar todo un Primera División.

Algo que pasó desapercibido —y por ello nos extrañó y nos molestó— a ciertos informadores madrileños; a ciertos medios informativos, en un programa nacional, fue que a García-Verdugo, al comentar cómo celebraría el triunfo de "su Rayo" y contestar éste con la sencillez y modestia que le caracteriza de acuerdo con sus convicciones, se le relegara a un segundo lugar, a un plano inferior, como si en aquello, y de aquello, él (el único y auténtico responsable), nada tuviera que ver.

¿Es el fútbol mismo el que tiene la culpa de lo que en este deporte ocurre?

¿O son acaso los informadores, o ciertos informadores, lo que contribuyen a que el balompié (u otros deportes) se pierdan en el anonimato de la intrascendencia y se mezclen con la insulsez y la imbecilidad?

Preguntamos otra vez: ¿Qué se hubiera dicho y hecho si en vez de un apellido reciamente español, el técnico del Rayo hubiera tenido acento de allende las fronteras? Habríamos escuchado elogios extremados, se habrían barajado archivos y se habrían realizado algebraicos estudios para mostrarnos la estadística especial y extraordinaria de su recorrido liguero, para acabar con (posiblemente) un amplio estudio socio-económico que nos aclararía las consecuencias favorables de

su intervención deportiva y magistral, en el medio vallecano; por supuesto que, todo ello, con un apéndice de medicina que mostraría la sapiencia especialísima del preparador, al que se acabaría reconociendo como un psicólogo, creador de ambiciones y estímulos entre sus jugadores... Puntos suspensivos, sí.

Puntos con los que deseamos terminar, enviando nuestro aplausos, nuestra felicitación sincera a esa labor auténtica y prestigiosa de este honrado y ejemplar profesional (talaverano o no, da lo mismo), que ha sabido vencer y otorgar. Ganar para dar un título a su club, y rendir cuentas de trabajo. Otorgar, ofreciendo a los demás, la gloria de toda una labor, en una actitud de "estilo" que le califica.

En el trance victorioso del post-partido, también García-Verdugo mostró su calidad. Supo ser elegantemente prudente ante y frente al cúmulo de tontas y suspicaces insinuaciones; a banales intentos de cierto informador que dejando a un lado los auténticos graves y grandes problemas del deporte español en general, trataba de sacar "tajada" de su intervención, desenfocada e inoportuna, mientras se dejaba pasar por alto la auténtica realidad de una labor, de una trayectoria que hubiera sido muy interesante y muy digna de destacar, en aquellos precisos momentos: el trabajo de García-Verdugo.

En fin, detalles, señales inequívocas, que nos sitúan ante un hombre todo bondad, profesionalidad y sentido humano de la vida, comprensivo y jovial.

Un mentís para las ofertas de muchos. Una realidad para quienes sanamente, consideramos y seguiremos considerando que en el deporte (como en cualquier otra actividad) es preciso, es necesario, resaltar la capacidad, la gallardía, habitualidad en el trabajo, la elegancia y la caballerosidad de quien se lo merece.

MARCADOR

LAS HIERBAS SALVAJES

de Maurice Mességué

Póngase en forma para este Verano

ADELGAZAR, CELULITIS, acné, aerofagia, cansancio intelectual, fatiga nerviosa, neurastenia, herpes zoster, eccemas, circulación, nervios (calmante), diabetes, hemorroides, impotencia y frigidez, reuma, hígado, insuficiencia hepática, corazón, arteriosclerosis, varices, gota, riñón, cistitis, exceso de urea, infecciones de las vías urinarias, blenorragias, anginas de pecho, asma, bronquitis, enuresis, úlcera de estómago,...

Nuestras hierbas no vienen enteras, pues de cada planta sólo es medicinal cierta parte, por ejemplo, el tallo, hoja, raíz, flores, frutos, etc. No vienen juntas ni trituradas pues siempre se tienen que guardar las proporciones exactas para cada preparado. Toda planta triturada pierde la mayoría de sus virtudes maravillosas, por eso nuestras hierbas ofrecen las mayores garantías.

NUESTRAS HIERBAS SON DE PRIMERA CALIDAD. No han sido tratadas con insecticidas, pesticidas, abonos químicos e industriales que las hagan ser más peligrosas que beneficiosas. Son recogidas a tiempo por manos expertas que se dedican a este menester y se secan con el máximo esmero. Están en estado semifresco y llevan su garantía de pureza y máxima calidad. ¡EXIJANLA!

TRATAMIENTOS COMPLETOS A BASE DE LAS MARAVILLOSAS HIERBAS DE M. MESSEGUÉ.

TODO PARA SU SALUD Y BELLEZA LO ENCONTRARA JUNTO CON LOS LIBROS DE MESSEGUÉ EN

LAS HIERBAS SALVAJES DE MAURICE MESSÉGUÉ

Gaspar Duque, 5.

Talavera de la Reina

"MAYO"

Agencia Oficial de la
Propiedad Inmobiliaria

c/ Dos de Mayo, 4, 2.º dcha. Teléfono 80 07 54
TALAVERA DE LA REINA

c/ T. del Castillo, 4, 2.º-Telf. 215. - OROPESA

COMPRAS - VENTAS - TRASPASOS - ALQUILERES
CHALETES - LOCALES COMERCIALES - NAVES -
SOLARES - HUERTAS - FINCAS - PISOS DE TODOS
LOS TAMAÑOS Y PRECIOS SIN CALEFACCION
Y CON CALEFACCION.

PARCELAS DE 2.500 m2. EN ADELANTE

"Visitenos, no perderá el tiempo"

HERMAR

CALEFACCION - AIRE ACONDICIONADO - FONTANERIA
Y GAS PROPANO

PROYECTOS Y MONTAJE

General Muñoz Grande, 21 - Telf. 80 25 18 - TALAVERA DE LA REINA